



## *Destacan avances y logros*

El acudir ante el Congreso del Estado a la rendición de su Tercer Informe de Actividades, el gobernador Rubén Moreira Valdez destacó las acciones de su gobierno en el aprovechamiento del potencial turístico, desarrollo rural, ciudades de calidad, combate integral a la pobreza, nuevo modelo de asistencia social, igualdad e inclusión social, atención a los jóvenes, educación para la vida, salud, cultura, medio ambiente, finanzas públicas, nuevo marco jurídico, respeto a los derechos humanos.

Destacó el rubro del empleo, pues en los tres años de su gobierno se han logrado traer 70 proyectos de inversión, con un monto de inversión extranjera directa por tres mil 117 millones de dólares, para la instalación de nuevas empresas y la ampliación de las existentes.

El Gobernador hizo especial énfasis en el tema de seguridad pública y recordó que hace tres años se refirió al "monstruo" que representa el narcotráfico, el cual avanzaba y robaba la paz.

En ese entonces, dijo, se habían suscitado acontecimientos terribles en Allende, las carreteras eran intransitables, las policías estaban infiltradas y, lo más grave, en la sociedad había miedo, y paradójicamente, no existía una conciencia clara del peligro que representa la venta de drogas.

Las acciones coordinadas que se mantuvieron con instituciones del Gobierno de la República permitieron reducir los indicadores de criminalidad en delitos de alto impacto, como:

De enero a octubre de 2014, respecto al mismo período de 2012, disminuyeron 71 por ciento los homicidios relacionados con la delincuencia organizada.

En tanto que de octubre de 2013 al 15 de septiembre de 2014, respecto al mismo período del año anterior, el robo de vehículos descendió 30 por ciento y el robo a personas 12 por ciento.

"A través de nuestro Centro de Evaluación y Control de Confianza, el 100 por ciento de los elementos en activo de nuestros cuerpos de seguridad tienen acreditadas las pruebas de control de confianza", indicó.

Se refirió al Programa del Abatimiento del Rezago de Averiguaciones Previas, al disminuir en un 40 por ciento. En tanto que en el Código Penal del Estado ya se encuentra tipificado el delito de feminicidio.

Destacó el proyecto de los Centros de Justicia para las Mujeres de Torreón y Saltillo (que en los próximos días se van a inaugurar), para garantizarles el acceso a la justicia.

Otro tema fue la implementación del nuevo sistema de justicia penal, con lo que Coahuila es ahora el octavo lugar a nivel nacional, donde el 50 por ciento de la población de la entidad tiene acceso al mismo.

## **COMBATE A LA POBREZA**

En el combate integral a la pobreza, Rubén Moreira apuntó que de acuerdo con el CONEVAL (Consejo Nacional para la Evaluación de la Política de Desarrollo Social), Coahuila es el segundo lugar con menos pobreza en el país, lo cual es resultado de las acciones ejecutadas por medio del Plan 59 y la promulgación de la Ley de Prevención y combate de la Pobreza Extrema.

En el tema de desarrollo rural, indicó que en tres años se han entregado 2 mil 946 sementales bovinos, caprinos y ovinos, así como 9 mil 74 toneladas de suplemento alimenticio para ganado.

Aparte se tecnificaron 40 mil hectáreas de cultivos con la entrega de 453 tractores y mil 549 implementos agrícolas, además de apoyarse a los productores del campo en la adquisición de 664 remolques, 275 papalotes, 413 bebederos, 295 bodegas, 403 cercos, 398 corrales y 216 cobertizos o techos.

Se refirió a la educación como una de las principales prioridades de su administración y dijo que a la fecha, Coahuila se ubica en el segundo lugar nacional con menor analfabetismo, y con menor población sin primaria. También se tiene el tercer lugar nacional con mayor grado promedio de escolaridad, así como el cuarto lugar con menor rezago educativo de la población de 15 años y más.

Dijo que se han otorgado más de 123 mil becas a los alumnos de los diferentes niveles educativos, 47% más que el año anterior; se entregaron más de 547 mil paquetes de útiles escolares y se dotó a 85 mil 920 de uniformes y pares de zapatos, y se distribuyeron más de 4 millones de libros de texto gratuito a todos los estudiantes del nivel básico.

Además de que se iniciaron operaciones en 103 preparatorias, con lo que incrementamos la capacidad de atención en 31 mil alumnos más por ciclo escolar.

Agradeció el apoyo del presidente Peña Nieto, al autorizar otras 100 preparatorias para el 2015.

En el nivel superior se incrementó la oferta educativa con 7 universidades en Saltillo, San Juan de Sabinas; Monclova-Frontera; San Pedro; Piedras Negras; Ramos Arizpe y Parras.

En los tres años se han construido casi mil 100 espacios educativos con una inversión de mil 58 millones de pesos.

En lo que se refiere al manejo de las finanzas públicas, afirmó que se escalaron 24 posiciones en el índice de información presupuestal estatal del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), al ocupar ahora el sexto lugar nacional.

Mientras que debido al fortalecimiento administrativo y de política financiera que el Estado ha registrado desde el inicio de la administración, se han mejorado considerablemente las calificaciones crediticias otorgadas por HR Ratings, Standard & Poor's y Fitch Ratings.